
 

令和元年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書                     

１日目【１２／２（月）】 

 

 

 

 

 

順 

番 
氏 名 質問形式 質問項目 

１ 森脇 勇人 
（代表質問） 

一括方式 

１ 来年度予算編成について 

２ 中期財政計画について 

３ 松江市スポーツ・文化振興財団・松江市職員の人材育

成の在り方について 

４ 文化財施設（松江城）の防災安全対策について 

５ 災害対策について 

６ 国土強靭化地域計画について 

７ 森林環境譲与税について 

８ 失語症支援とディスレクシアの対応について 

２ 比良 幸男 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新幹線誘致の現状と課題、島根県知事の政治姿勢につ

いて 

２ 境港出雲道路について 

３ 松江城国宝５周年事業について 

４ 教育問題について 

３ 石倉 徳章 
（代表質問） 

一括方式 

１ 自然災害と国土強靭化事業について 

２ 人口増加施策と減少防止対策について 

３ 観光政策と地域活性化について 

４ まちづくり施策と周辺地域活性化について 

５ ガス局民営化について 

６ 子どもの貧困について 

４ 森本 秀歳 
（代表質問） 

一括方式 

１ 第 2次総合戦略策定 

２ 新庁舎整備 

３ 校庭の芝生化 

４ 学校図書館活用教育 

５ 小学校プログラミング教育 

６ ガス局民営化 

５ 田中 明子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 総合戦略について 

２ 子ども発達相談について 

３ 高齢者の見守りについて 

４ 市立病院の女性診療体制について 

６ 吉儀 敬子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 原発避難訓練について 

３ 災害対策について 

４ 東出雲公民館と複合施設建設について 
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２日目【１２／３（火）】   

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 三島 進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１  伯備新幹線について 

２  原発事故・災害時の避難訓練実施に伴う評価について 

３  松江北道路計画について 

４  市街化調整区域の緩和制度について 

５  都市計画法に係る区域区分について 

６  白潟地区計画について 

７  区画整理事業計画について 

８  ＪＲ松江駅周辺整備について 

９  都市計画区域見直しについて 

１０ 都市計画税について 

１１ 交付税について 

１２ 国体開催について 

８ 三島 良信 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市のまちづくりについて 

２ 人口減少について 

３ 公民館を中心としたまちづくりについて 

４ 地方創生拠点整備交付金の活用について 

５ 防災対策について 

６ 税制改正について 

９ 貴谷 麻以 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 教員の不祥事における対応 

２ 女性が働きやすい環境 

３ 新庁舎における女性の働きやすさ、また子育て 

日本一を目指した新庁舎の市民への対応は 

４ 松江市の農業の今後をどう進めていくか 

５ オリンピックを松江市のＰＲにどう生かすか 

６ 今回の原発の避難訓練の意義は 

10 長谷川修二 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 教育環境の向上について 

２ スポーツの振興について 

３ 認知症予防とケアラー（介護者）支援について 

４ 防災・減災について 

11 川井 弘光 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 「女子高魅力化事業実施計画」の具体化 

２ 子ども医療費助成 

３ ガス局民営化問題 

12 田中  肇 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 水害と現・新市庁舎・災害対策本部について 

２ 原発問題について 

３ 保育料無償化に伴う保育施策の前進について 

４ 教育について 

13 宅野 賢治 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市公共施設適正化計画について 

２ 市の保有資産の適正管理と戦略的資産利活用について 

３ 就職氷河期世代に対する就労支援について 

４ 建設業者の働き方改革について 

５ マイナンバーカードについて 

６ プレミアム付商品券について 



 

令和元年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

 

３日目【１２／４（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 

 
篠原  栄 

（個人質問） 

一問一答方式 

１ 子育て支援について 

２ 消費者問題について 

３ 文化財（建造物）の防火体制について 

15 岩本 雅之 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ Ｕ・Ｉターンの促進について 

２ 職員出向と人材育成について 

３ 松江のおみやげとは何か 

４ 介護予防・日常生活支援総合事業の見直しについて 

16 三島 伸夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 医療保険制度について 

２ 環境行政について 

３ タクシーについて 

17 米田ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 児童虐待予防としての産後ケア事業の拡充について 

２ 異常気象等による災害対策について 

３ 土地利用における人口減少対策について 

４ 国民健康保険制度等の保険者努力支援制度等に 

よる病気予防の効果について 

18 出川 桃子 
（個人質問） 

一括方式 
１ 新庁舎整備事業について 

19 橘 祥朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 空き家対策について 

２ 会計年度任用職員制度について 

３ 消費税増税に伴う現状について 

４ 有害鳥獣対策について 

５ 市役所等でのハラスメント対策について 

６ ガス局における労使間の現状について 

20 新井 昌禎 
（個人質問） 

一括方式 

１ 自然災害への備えの在り方について 

２ ローカル５Ｇの実現による社会課題の解決について 

３ 松江らしい水辺のまちづくりについて 

21 太田 哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 都市公園の公募設置管理制度（Park-PFI）について 

２ 空き家対策と司法書士との連携について 

３ 引きこもり対策について 

４ 高次脳機能障害について 


